



Una momento de la asamblea anual de Caritas. Foto: BISBAT DE MENORCA

Caritas encara la falta de viviendas y la promoción del empleo

Redacción

Caritas Diocesana de Menorca ha celebrado su asamblea anual para reflexionar sobre la acción que lleva a cabo. La precariedad de la vivienda y la promoción de la ocupación son dos grandes retos a los que prestará especial atención. Está previsto que el próximo 2 de junio se presente la memoria de actividad.

El administrador diocesano, Gerard Villalonga, recordó en la asamblea «la razón de ser» de Caritas, que es «trabajar organizados siempre al servicio de los más vulnerables». Agradeció el trabajo de los voluntarios y de los profesionales de la entidad.

Cristina Martí, hermana de la Consolación, ofreció a los asistentes una reflexión sobre el lema de Caritas de este año: «Somos lo que damos».